

Les réseaux d'action permettent de dynamiser la collaboration entre les pays résolus à promouvoir la nutrition, la santé et le développement.



Il s'agit de coalitions de pays informelles axées sur des sujets spécifiques liés à la nutrition, au niveau mondial ou régional.



Ils sont dirigés par un ou plusieurs pays volontaires. Les pays peuvent être membres d'un ou de plusieurs réseaux d'action en même temps, formant ainsi un vaste réseau de collaboration.



Grâce aux réseaux d'action, les pays peuvent échanger des bonnes pratiques et se soutenir mutuellement pour accélérer les progrès en vue d'améliorer les systèmes alimentaires, l'alimentation et la nutrition pour tous.